

HERMANDADES | La Paz

La hermandad de La Paz celebra sus tradicionales fiestas estivales

La congregación de la tarde-noche del Domingo de Ramos prieguense sigue conmemorando este año el décimo aniversario de su fundación

Redacción

Lunes 30 de junio de 2014 - 17:49



Coincidiendo con el primer fin de semana del mes de julio, la Hermandad de Ntro. Padre Jesús en la Oración en el Huerto y María Stma. de la Paz celebra sus ya tradicionales cultos y fiestas en honor a su imagen titular mariana, germen de la actual congregación de la tarde-noche del Domingo de Ramos prieguense, que este año conmemora el décimo aniversario de su fundación.

Programa que dará comienzo el jueves, 3 de julio, en la parroquia de Ntra. Señora del Carmen, a partir de las 10:00 horas, con la ofrenda floral en honor a la Virgen de la Paz, agradeciendo la hermandad que las mismas sean liliun naranja y/o clavel amarillo. A partir de las 21:30 horas, y tras el pasacalles de la Banda de Cornetas y Tambores Ntro. Padre Jesús en la Oración en el Huerto, tendrá lugar la salida en solemne traslado hasta los salones de las

religiosas del Sagrado Corazón Jesús, de María Stma. de la Paz, siguiendo la comitiva el siguiente itinerario: Río, Fray albino, Málaga, Santo Cristo y Caracolas.

El viernes, 4 de julio, durante todo el día María Stma. de la Paz estará expuesta en piadoso besamanos en los salones de las religiosas del Sagrado Corazón de Jesús, donde a partir de las 21:00 horas dará comienzo el primer día del solemne triduo en honor a María Santísima de la Paz, oficiando la Eucaristía el reverendo Jesús Ángel Doblas Pérez, interviniendo en la misma el coro Virgen de las Angustias. Una vez finalizada la ceremonia religiosa, en la calle Caracolas darán comienzo una serie de juegos infantiles organizado por el grupo joven de la Hermandad, contándose igualmente con un servicio de barra y tapas, en la que se podrá a la venta la tradicional sangría y tortitas de masa con chocolate.

El sábado, 5 de julio, a las 21:00 horas, en la calle Caracolas, tendrá lugar el segundo día del triduo, oficiando la Eucaristía el reverendo Enrique Díaz Oria, interviniendo en el apartado musical el Coro Sagrado Corazón, del barrio de las Caracolas, interpretando durante el Ofertorio Ana Redondo Galán acompañada a la guitarra por Rafael Calvo Redondo, una canción dedicada a Ntra. Señora de la Paz.

Una vez finalizada la ceremonia religiosa, un pasacalles de la Banda de Cornetas y Tambores de la Hermandad anunciará el inicio de la tradicional verbena, amenizada por un gran karaoke.

El domingo, 6 de julio, a las 12:30 horas, los locales de las religiosas del Sagrado Corazón de Jesús acogerán el tercer y último día del triduo en honor a la titular mariana de la Hermandad, Eucaristía dedicada a los hermanos difuntos que será oficiada por Rafael Serrano Ortiz. A las 21:30 horas, tendrá lugar el regreso de Ntra. Señora de la Paz a la parroquia del Carmen tras cubrir la comitiva un recorrido que discurrirá por las calles Caracolas, Iznájar, Cañadas, Cervantes, Obispo Pérez Muñoz, Tucumán y Río.

El programa de actos de las fiestas gloriosas de la Paz se completa con la solemne misa de acción de gracias que se celebrará al martes 8 de julio, a partir de las 20:00 horas en la parroquia de Ntra. Señora del Carmen